



学校だより 9月号

横浜市立不動丸小学校 令和3年9月1日

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/fudomaru/>

みんなに愛される学校へ

校長 山下 謙一郎

新型コロナウイルス感染症拡大予防のための急な夏休み延長、そして本日9月1日より短縮時程での学校再開。保護者の皆様には大変ご心配、ご迷惑をおかけしております。緊迫した社会情勢の中、学校も日々試行錯誤しながら、安全な教育活動を進めていけるように努力して参ります。今後の行事、活動については、状況を見ながらではありますが、やむを得ず中止や延期、変更となることも多くなってくると思いますが、どうぞご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。まだまだ予断を許さない状況が続きますが、安全・安心な学校運営に努めて参りたいと思います。

さて、不動丸小学校は昭和47年に創立されました。今年度で48周年を迎えています。再来年度はいよいよ50周年という大きな節目の年を迎えることとなります。これまで、多くの方に支えていただいたことで、不動丸小学校は順調に歩みを進めてきました。保護者や地域の方の中には、自分も不動丸小学校の卒業生です、という方もいらっしゃることでしょう。学校は地域のコミュニティの場でもあります。子どもたちの笑い声や元気な声が響けば、きっと地域に活力を与えると私は信じています。また、地域からの呼びかけで学校も活力をいただけます。この双方向の関係が、これからもきっと大事なのだと感じています。

この学校だよりも、長らく多くの方に読んでいただいておりますが、ふと目をやると、学校だよりの名前は「学校だより」です。各学年で出す「学年だより」には、その学年への思いが込められた素敵な名前が毎年つけられています。学校だよりには・・・？

そこで、この節目となる50周年を前に、学校だよりに不動丸小学校にふさわしい「名前」をつけようと考えました。そして、その名前は家庭、地域、教職員から公募で出していただき、いくつかに絞ってから、児童による代表委員会で決めようと考えています（12月予定）。応募は下記のQRコードまたはURLで9月29日まで募集します。各家庭で子どもたちと相談しても結構です。地域の皆様のアイデアも、ぜひいただきたいです。そうして、みんなに愛される学校だよりの名前を決め、不動丸小学校をもっと身近に感じていただければ嬉しく思います。

保護者、地域の皆様におかれましては、今後ともどうぞ学校教育へのご理解、ご協力をお願いいたします。

応募 QR コード



URL <https://www.e-shinsei.city.yokohama.lg.jp/yokohama/uketsuke/dform.do?id=1626063128621>